

En la Revista Bimestre Cubana, número 10 de mayo de 1834, que según nota que aparece en el ejemplar existente en la Biblioteca Nacional, puesta por Vidal Morales, a quien perteneció este ejemplar dice que "no llegó a repartirse", en la p. 193-206, aparece, como último trabajo sin título, un artículo sobre los canales y caminos de hierro, que José Antonio Saco declara en su Memoria sobre caminos en la Isla de Cuba que fué escrito por él, y el cual es el siguiente:



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA